

Communiqué de presse Post 17 juin

Le **17 juin** à l'Art'Rhena, Vogelgrun, s'est tenu l'événement franco – allemand « **La Frontière s'amuse – Die Grenze hat Spaß** » organisé par l'Eurodistrict Region Freiburg – Centre et Sud Alsace et ses partenaires.

Cette chaude journée d'été a marqué la clôture officielle du projet Interreg « Tous acteurs au sein de l'Eurodistrict Region Freiburg – Centre et Sud Alsace ». Les fonds européens octroyés à l'Eurodistrict dans le cadre ce projet ont permis de booster la création de l'Eurodistrict en tant que structure juridique et de mener ses actions au service des citoyens du territoire pendant trois ans.

Le programme festif du 17 juin imaginé par l'équipe de l'Eurodistrict a mêlé jeux de mots et jeux de balles au sein de diverses activités ouvertes à tous. Des ateliers d'écritures en coopération avec l'OFAJ et l'association Sprachentandem ont permis aux voisins et amis du Rhin de se rencontrer et d'échanger lors d'activités à la fois littéraires et ludiques. Ces échanges ont continué lors de la pause gourmande « Café und Kuchen », autour de savoureux gâteaux provenant d'une pâtisserie badoise.

Parallèlement, des matchs de baby-foot à taille humaine ont été organisés au sein de deux structures géantes. C'est dans une ambiance bon enfant que les participants se sont amusés dans l'esprit des JO 2024. Parmi les joueurs, nombreux étaient les élus et référents des collectivités membres de l'Eurodistrict Region Freiburg – Centre et Sud Alsace.

A 18h 15, un spectacle « Autour du mot » a rassemblé Français et Allemands dans la grande salle des représentation d'Art'Rhena. Ce spectacle animé par le slamer Ansgar Hufnagel, Perrine Martin et les musiques du groupe Gamar s'est joué de la culture et des clichés franco-allemands sur un ton d'humour en incluant des instants de lectures des projets réalisés dans le cadre des ateliers de l'après-midi. Les participants à l'atelier « Parlerons.eu » organisé par l'OFAJ ont été invités à rejoindre la scène afin de prononcer leur propre discours à la jeunesse européenne. Par la suite, c'est par la reprise d'un rap franco-allemand avec pour refrain « On dépasse les frontières, on fait tomber les barrières » que les élus ont été invités à prononcer de manière originale leur discours clôturant officiellement le projet Interreg « Tous acteurs au sein de l'Eurodistrict Region Freiburg – Centre et Sud Alsace ». Ont fait partie de cette chorale

Gilbert Fuchs (maire de Habsheim), Hugues Hartmann (maire de Chalampé), Gérard Hug (président de l'Eurodistrict et maire de Biesheim), Hanno Hurth (Landrat du Landkreis Emmendingen), Joseph Kammerer (maire de Logelheim et Conseiller d'Alsace), Oliver Rein (maire de Breisach), Jean-Marc Schuller (maire de Sundhoffen) et Michèle Sengelen Chiodetti (Adjointe au Maire de Colmar). La représentation s'est achevée en dansant et en chantant sur les airs du Lac du Connemara et de 99 Luftballons spécialement réécrites pour être adaptées à l'esprit de la coopération transrhénane.

Les échanges se sont poursuivis jusqu'à 21h30 autour d'un buffet pique-nique offert. Comme l'an passé, c'est au pied d'Art'Rhena autour de palettes à nappes à carreaux que Français et Allemands ont partagé un repas. Habillés en bleu ou de leur t-shirts « Reflexe », nouveau slogan de l'Eurodistrict, habitants comme élus membres de l'Eurodistrict étaient « dans le thème » pour célébrer l'amitié franco-allemande, le Rhin et l'Europe. Cette journée estivale s'est achevée sur des instants bucoliques avec l'ambiance musicale d'un DJ.

Contacts presse :

Delphine Mann, Secrétaire générale de l'Eurodistrict Region Freiburg – Centre et Sud Alsace, delphinemann@gmail.com

Contacts DE :

Olga Hetze, Referentin, ed.olgahetze@gmail.com (+33 3 89 72 00 41)

Contacts FR :

Manon Tisserant,
edrfcsa1@gmail.com

Adresse : Eurodistrict Region Freiburg – Centre et Sud Alsace, Art'Rhena,
Ile du Rhin, F - 68600 Vogelgrun



Match des élus des collectivités membres de l'Eurodistrict



Elus participant au Spectacle « autour du mot »



Spectacle « autour du mot » :
Discours à la jeunesse européenne



Spectacle « autour du mot » :
Chorale des élus



Groß'Pique-nique « Tous en bleu »



Groß'Pique-nique « Tous en bleu »